



Sujet 4 :

Rédiger un texte argumentatif



On remarque que, de nos jours, les métiers artisanaux n'interpellent pas les jeunes. Dans un texte argumentatif, développe cette thèse en t'appuyant sur des arguments et des exemples convaincants.

Il est clair que les jeunes d'aujourd'hui ne sont pas attirés par les métiers artisanaux et ne pensent jamais en exercer un et ce pour maintes raisons.

Je crois que, d'une part, parce qu'ils les trouvent à la fois fatigants et ennuyeux. En effet, c'est une tâche manuelle qui exige beaucoup de méticulosité et de soin si l'on compte l'effort fourni par les personnes condamnées à des travaux manuels durant des journées entières à faire et à refaire toujours la même chose. Tel est le cas pour le potier, le sculpteur et le tapissier. Donc, vu que la nouvelle génération a horreur de la monotonie, de l'uniformité et de la lassitude, des métiers pareils ne correspondent pas à leur goût vu qu'ils optent plutôt pour une tâche facile et veulent travailler dans une grande entreprise ou une administration dans des conditions beaucoup plus confortables.

D'autre part, ces jeunes considèrent ces métiers démodés et si arriérés qu'ils manquent de prestige et de respectabilité. Alors qu'ils préfèrent exercer une profession intellectuelle et glorieuse qui leur assure le respect et la considération de tous les membres de la société.

En outre, à notre époque, la technologie a pris une grande ampleur dans le monde entier. Par conséquent, les jeunes sont devenus passionnés de l'informatique, du marketing, de la finance, du management et de tout ce qui se rattache à la haute technologie. Ce ci est dû à leur désir d'inventer et de développer des logiciels innovants et utiles dans la vie de tous les jours surtout si l'on choisit, par exemple, d'être informaticien.

Il ne faut pas oublier non plus que les jeunes d'aujourd'hui sont tellement ambitieux qu'ils refusent d'exercer des métiers manuels et qu'ils rêvent d'une belle carrière de médecin, d'avocat, de pilote, d'ingénieur ou de tout autre métier intellectuel qui puisse être à la fois honorable et rentable. En effet, ils cherchent à exercer un job rémunérateur et assez lucratif pour leur assurer la vie aisée dont ils rêvent.

Pour conclure, il n'est pas surprenant de remarquer que les jeunes d'aujourd'hui sont de moins en moins intéressés par les métiers artisanaux car ces derniers ne correspondent pas à leurs ambitions et parce qu'ils sont conscients qu'ils ne peuvent exceller un métier sauf s'ils le désirent comme a dit Diderot : « il faut être enthousiaste de son métier pour y exceller. »